

Más de 3 mil estudiantes de la región obtienen la gratuidad para ingresar a la universidad

La Seremi de Educación (s) de Tarapacá, Liliana Valenzuela, anunció que un total de 3.037 estudiantes de la región han sido beneficiados con el acceso a la gratuidad en la Educación Superior. Este apoyo busca aliviar la carga económica de las familias y permitir que los estudiantes se enfoquen en sus estudios. Además, otros 303 estudiantes recibirán becas y 127 contarán con el respaldo del Fondo Solidario de Crédito Universitario (FSCU).

En conjunto, 3.467 estudiantes de Tarapacá se verán beneficiados con diversos tipos de apoyo para sus estudios superiores. Este anuncio corresponde al proceso de postulación llevado a cabo entre octubre y noviembre de 2023.

Aunque el plazo inicial de postulación ha cerrado, se ha extendido hasta el 22 de marzo de 2024 para aquellos que deseen aplicar para el próximo año académico.

Los resultados de las postulaciones estarán disponibles en el sitio web www.beneficiosestudiantiles.cl.

